

****Newsletter der Rosengärtnerei Sattler und Weber****

Liebe Gartenfreundinnen und -freunde,

der Herbst ist in unserer Rosengärtnerei eingezogen, und wir freuen uns, euch einige wunderschöne Herbstpflanzen anbieten zu können. Die Natur zeigt sich gerade von ihrer bunten Seite, und wir sind mitten in der Erntezeit.

Aktuell ernten wir noch Rosen, Tomaten und Gurken, und die ersten Physalis-Früchte sind auch schon erntereif. Gleichzeitig pflanzen wir für euch frischen Ackersalat, Petersilie und Pflücksalat, damit ihr auch in den kommenden Monaten mit Vitaminen versorgt seid.

Unsere Floristinnen sind bereits fleißig dabei, schöne Gestecke und Dekorationen für die Gedenktage vorzubereiten, um euch auch in dieser besonderen Zeit mit Blumen zu begleiten.

Ein weiteres Highlight: Am kommenden Sonntag findet ihr uns bei der feierlichen Einweihung der Waldfarm in Althengstett. Dort erwartet euch ein spannendes Programm – Details dazu findet ihr [*hier*](#).

Und noch ein Tipp für euren Garten: Eure Rosen blühen bestimmt noch wunderschön. Lasst sie in voller Pracht stehen! Im nächsten Newsletter erkläre ich euch dann, wie ihr sie für den Winter vorbereitet, damit sie im nächsten Jahr wieder kräftig austreiben.

Wir freuen uns auf euren Besuch in der Rosengärtnerei!

Herzliche Grüße,

Euer Team der Rosengärtnerei Sattler und Weber